

9月

Satellite Communication

天高く馬肥ゆる秋

二社対抗野球大会

習志野ルーキーズ、惜しくも準優勝！

八月二十九日(水)、宇都宮に遠征し三社対抗野球大会に出場しました。我が習志野ルーキーズは、ここ最近は万年最下位という不名誉な記録を更新していましたが、今年はメンバーも新しくなり雪辱を果たすべく闘志に燃えて挑みました。

試合目

相手は、ハヤブサ・ドットコムさんです。

二点リードされましたが、すぐに二点を取り返し振り出しとなりました。そこでベテラン川元選手のヒットをきっかけに満塁となりました。次のバッター大網の根本選手が走者一掃の満塁ランニングホームランといふ見事な攻撃で四点を奪取！逆転です！かってこんなことがあつたでしょうか！まさしく奇跡です！そして最後にダメ押しの一点をとり、結果七対二の大差で勝利をもぎ取りました。



雨が降ってきたため、回は短縮され最後の回となりました。先攻の我が習志野ルーキーズは、無得点でした。ただ、後攻のアイコミさんチームを〇点におさえれば、引き分けとなります。そうなると、得失点差で今回の大会は、我が習志野ルーキーズの初優勝となるのです。2アウトを取り、あとひとりコールが叫ばれつつ運命の一球。。。無残にもう一回、生贋で Henrik つこな、ヨナ・ラゼーがつてしましました。。。



もう一息でした。。。とても残念ですがこれも結果です。ただ、ここまで成長した習志野ルーキーズの選手・監督には惜しみない拍手で迎えたいと思います。

相手は、アイコミュニケーションズさんです。早くも五点リードされてしましました。チームの中には、敗戦ムードがじわじわと漂っていましたが、ここで雨が降ってきました。試合の流れが変わるかもしれないと全員が最後まであきらめない気持ちを持ち始めたら、またもや奇跡が起りました！

来年こそは、優勝を勝ち取っていただきたいと思います。